
2025 年 1月 15日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

事業所名称…サンキ・ウエルビィ小規模多機能センター松江 

サービス種類…地域密着型小規模多機能型居宅介護 

会議開催日…令和 7年  1月  15日 

開催場所…サンキ・ウエルビィ小規模多機能センター松江 

出席者 

事業所 3人 利用者 0人 

利用者家族 0人 地域代表者 1人 

松江市職員 0人 包括支援センター 1人 

知見を有する者 0人 その他（         ） ０人 

議事 

活動状況報告 

1．利用状況（12 月分）1 月 14 日現在：29 名の登録利用者 （男性 12 名  女性 17 名）                 

要支援１・・1名 要支援２・・0名 要介護１・・8名 要介護２・・9名 要介護３・・6名   

要介護４・・2名 要介護５・・3名 申請中 ・・0名 

    平均要介護度 2.32   平均年齢：86.21歳  宿泊稼働率：100％ 

   ＊現在入院中・・2名 

   サービス終了者：11月 0名 12月 0名 

   新規利用者  ：11月 0名 12月 0名  

  ＊ 別紙にてサービス利用状況、過少サービスについて個々利用者の状況説明を行い、了承を得る。 

  ＊ 連泊利用者 2名 （施設入所待ち 2名、） 

2．小規模活動報告  

 職員が作成しているお便りを見ていただきながら活動内容を説明しています。 

       11月 スイーツバイキング 外出会 すまいる健康くらぶ（温活）    

12月 忘年会 門松作り 

スイーツバイキング おやつの時間に利用者様たちに小さなケーキを何種類か用意し選んでいただいて 

召し上がっていただきました。かわいらしいケーキを前に皆さん喜んでおられました。 

外出会 気候が良いこの時期は色々なところへお出かけしています。朝酌川のコスモスやくにびきメッセで 

行われていたクラフト展など当日の利用者様の体調や状態に配所しながら出かけることが出来ま

した。 

すまいる健康くらぶ 温活の勉強をしてきました。 

忘年会 一人一人に個別の鍋を用意しゆず塩鍋をしました。ノンアルコールのビールで乾杯し一年の 

    労をねぎらって頂きました。普段なら野菜のおかずにあまり手を付けない方も一人前を 

    ぺろりと召し上がっています。 

門松作り 毎年恒例の門松作りです。民生員様にご指導いただきながら立派な門松ができお正月を 

     迎える準備が出来ました。 

 誕生会  誕生日当日か前日までの近いところで来所された日に誕生会を行い、 

写真付きの手作り色紙をプレゼントし、誕生ケーキやご本人の好きなものでお祝いをする。 

 



 

 みんなで調理： 11月 広島風お好み焼き   12月 クリームシチュー 

 手作りおやつ： 11月 雪見大福   12月どら焼き ロールケーキ 

  お好み焼きに使うキャベツは「キャベツ千切りマシーン」でカットして頂きました。 

  これだと力のない利用者様でもハンドルを回すと簡単に千切りができるため皆さん 

  驚きながらも楽しんで参加して下さいました。 

3．ヒヤリハット、事故報告について（11・12月集計分） 

  ヒヤリハット： 合計 13件 

  11月の対策：居室のコールボタンの使用方法が分からなくなりベッドから落ちかける 

 12月の対策：錠剤の一包化された薬とは別に付けていた薬袋が外れていた  

  ＊ヒヤリハットに関しては起きた当日の終礼や翌朝の朝礼で情報共有を行い全員に周知しています。 

1か月分を拠点会議の中で再度共有し、重要なものは再発防止会議を行います。 

           

  事故報告： 11月・・2件 

12月・・2件 

事故・苦情が起きた時には再発防止のための対策会議を行い同じことが起こらないように振り返りを行い、

検証します。 

 〇身体的拘束等適正化委員会について 

  現在、件数は 0件。フィジカルロック、ドラッグロック、スピーチロックについて説明 

  知らず知らずにしてしまいそうなスピーチロックについては定期的に拠点会議の中でも振り返りを 

  行っていることをお伝えしています。 

・自由に動いてもらいながらも転んだりしてもらってもいけないし大変ですよね 

 その人にあった対応をしていかなくちゃいけないのは正直大変そうだなと感じます 

というご意見をいただきました。 

   

4．外部評価・事業者自己評価について 

 記入してきていただいた「地域かかわりシート」をもとに結果をまとめ様式に記入していく 

 前回の運営推進会議の中で職員が話し合った事業所自己評価の説明が 

 細かくできていたことで質問等もあまりなく進んだ 

 普段の活動の様子を的確にお伝えできていたことはよかったと感じた。 

 

 

   ＊次回運営推進会議：令和 7年 3月 12日（水） １０時～予定 

            

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 〇 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 ○ 

 


